

I部3年次学年通信



一当たり前のこと当たり前にできる、強くて優しい人に

第7号 2025.11.21

【学年団からの言葉】

今回は、3組副担任の廣瀬先生です。就職志望のみんなは特にお世話になった廣瀬先生のお話です。最後まで読んでくださいね。



いよいよ2学期期末考査近づく

2学期期末考査は真剣に取り組んでください。みんなは1月末に学年末考査がありますが、今回の試験が良くなかった場合、最後の考査だけで挽回することは難しいです。ですので、試験範囲も広いこの2学期期末考査は、いつも以上に準備をして臨んでください。

2学期期末が終わると12月…

2学期期末考査が終わると、12月が始まります。12月に入ると、あとどれくらい学校に来る日が残っていると思いますか？実はたったの約40日です。残り少ない高校生活を味わいながら過ごしてほしいと思います。そのためにも、休んだり遅刻したりするのもったいないですし、残念です。高校生であるのも、登校する日だけで数えるとあと1か月ちょっとなのです。先生たちもみんなが朝からクラス全員そろって元気に来てくれていれば、本当にうれしいものなのです。

公募推薦入試が続々と

11月は公募推薦形式での入試が多く行われています。公欠で受験に行く人も多いでしょう。進路実現に向けて本気で頑張ってください。まだ進路が決まっていない人も、最後まで粘ってほしいと思います。そういう人にチャンスがやってきます。また、合格や内定した人の顔を見ていると、真剣に試験のために準備して頑張ってきた人は、本当に良い顔をしてくれています。そういう人は、合格後の生活も崩れる人は少ないです。ぜひ、安易に妥協せず、最後までこだわって進路実現に向けて努力してください。最後まで応援します。

もともと腰痛がひどい 若い頃から続いている 特に何をしたという原因も明確でないで医者にもかかっていない そういう風に付き合ってきた だがここにきて年のせいもありなかなか治らない にもかかわらず実家の松の木の剪定などやっている もともと痛いうえに 午前に少し無理な体勢で作業をし腰をひねった さらに午後には違う木の枝を払っていて脚立から転倒した アクロバティックな姿勢から落ちて着地も失敗した 今悩んでいることは この腰痛はどの段階でそうなったかがわからないことだ 腰をカバーして動くと今度は反対側の腰や肩が痛くなる そんなこんなで至るところが順番に悪くなってきており そうして1年も過ぎていく もう少し前向きな内容をカレンダー代わりにしたいものだ 今 周囲の雰囲気をよそに進路実現にむけてがんばっている人に吉報を待っている 進路の決まった人も新たな目標に向かい立ち止まらず努力してほしい 老いも若きも同じ時間が流れている

【11・12月の主な予定】

11月

- 19(水) 共同鑑賞事前LHR
20(木) 共同鑑賞(AM)
21(金) 考査時間割発表
24(月) 振替休日

12月

- 1(月)～5(金) 期末考査
8(月)～ 以降特別時間割4限まで

8(月)、9(火)	テスト返し
11(木)	芸術鑑賞PM
15(月)	献血講座(4限目)
16(火)	人間講座(3,4限目)
	成績会議
17(水)	国際協力講座(3,4限目)
	共通テストガイダンス
18(木)～22(月)	三者懇談基準日
18(木)	就職内定者講習会
23(火)	終業式